

ABSTRAK

Skripsi dengan judul Pertanggung Jawaban Ganti Rugi Risiko Cidera Pada Tempat Fitnes Di Kecamatan Sumbergempol Dan Ngunut Kabupaten Tulungagung Menurut Fatwa DSN MUI Nomor 43/DSNMUI/VIII/2004 Tentang Ijarah Yang Ditulis Oleh Kiki Eka Septi Rahmawati NIM. 126101211037, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung Pembimbing Prof. Dr. Kutbuddin Aibak, S.H.I., M.H.I

Kata Kunci : Ganti Rugi Resiko, Fitnes, Fatwa DSN MUI

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya industri kebugaran yang berkembang pesat menghadirkan risiko cedera bagi pengguna fasilitas gym, yang sering kali terkait dengan kelalaian pemilik atau instruktur. Meskipun Fatwa DSN-MUI No. 43/DSN-MUI/VIII/2004 tentang ijarah mengatur kewajiban pemilik fitnes untuk memastikan fasilitas aman, praktik di lapangan menunjukkan banyak pemilik fitnes yang belum memahami atau menerapkan tanggung jawab ini. Penelitian ini penting untuk mengisi kekosongan tersebut dan memberikan pemahaman yang lebih jelas mengenai pertanggungjawaban ganti rugi risiko cedera di tempat fitnes, khususnya di Kabupaten Tulungagung.

Fokus dan pertanyaan penelitian ini diantaranya 1) Bagaimana bentuk pertanggung jawaban ganti rugi risiko cedera pada tempat fitnes di Kecamatan Sumbergempol dan Ngunut Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana bentuk pertanggung jawaban ganti rugi risiko cedera pada tempat fitnes di Kecamatan Sumbergempol dan Ngunut Kabupaten Tulungagung menurut Fatwa DSN MUI Nomor 43/DSN-MUI/VIII/2004 ?

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif untuk memahami fenomena pertanggungjawaban ganti rugi risiko cedera di tempat fitnes di Kabupaten Tulungagung, Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research), yang bertujuan memperoleh data autentik dan kontekstual.

Hasil penelitian ini adalah 1) bentuk pertanggungjawaban di lapangan di DJ Gym dan Mutiara Gym meliputi empat aspek utama. Pertama, pemilik gym bertanggung jawab memastikan fasilitas dan alat dalam kondisi aman dan layak pakai. Kedua, pemilik gym wajib memberikan instruksi yang jelas mengenai penggunaan alat dan prosedur keselamatan. Ketiga, pemilik gym menyediakan asuransi bagi anggota untuk cedera yang tidak terduga, meskipun tidak untuk kelalaian anggota. Keempat, pemilik gym bertanggung jawab atas kecelakaan akibat kelalaian pengelola, seperti tumpahan cairan di lantai. 2) Fatwa DSN-MUI Nomor 112/DSN-MUI/IX/2017 terkait dengan tanggung jawab pemilik gym mengatur hal yang sama. Fatwa ini menekankan bahwa pemilik gym sebagai mu'jir harus memastikan fasilitas dalam kondisi baik dan aman, memberikan instruksi yang jelas, serta menyediakan asuransi untuk risiko yang tidak terduga. Selain itu, fatwa ini mengharuskan pemilik gym memberikan edukasi keselamatan kepada anggota. Jika cedera terjadi karena kelalaian anggota meskipun sudah dilatih, tanggung jawab tetap pada anggota.

ABSTRACT

Thesis entitled Liability for Compensation for Risk of Injury at Fitness Places in Sumbergempol and Ngunut Districts, Tulungagung Regency According to the DSN MUI Fatwa Number 43/DSNMUI/VIII/2004 Concerning Ijarah
Written by Kiki Eka Septi Rahmawati NIM. 126101211037, Sharia Economic Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung Advisor Prof. Dr. Kutbuddin Aibak, S.H.I., M.H.I

Keywords: Compensation for Risk, Fitness, DSN MUI Fatwa

This research is motivated by the existence of a rapidly growing fitness industry that presents a risk of injury to users of gym facilities, which is often related to the negligence of the owner or instructor. Although the DSN-MUI Fatwa No. 43/DSN-MUI/VIII/2004 on leasing regulates the obligation of fitness owners to ensure safe facilities, practice in the field shows that many fitness owners do not understand or implement this responsibility. This study is important to fill this gap and provide a clearer understanding of the liability for compensation for injury risks at fitness venues, especially in Tulungagung Regency.

The focus and questions of this research include 1) What is the form of liability for compensation for injury risks at fitness venues in Sumbergempol and Ngunut Districts, Tulungagung Regency? 2) What is the form of liability for compensation for injury risks at fitness venues in Sumbergempol and Ngunut Districts, Tulungagung Regency according to DSN MUI Fatwa Number 43/DSN-MUI/VIII/2004?

This research method uses a qualitative approach that is exploratory and descriptive in nature to understand the phenomenon of liability for compensation for injury risks at fitness venues in Tulungagung Regency, with a focus on the implementation of DSN MUI Fatwa No. 43/DSN-MUI/VIII/2004 on ijarah. Data were collected through observation, interviews, and documentation, with inductive and descriptive analysis. This type of research is field research, which aims to obtain authentic and contextual data. The results of this study are 1) the form of accountability in the field at DJ Gym and Mutiara Gym includes four main aspects. First, the gym owner is responsible for ensuring that the facilities and equipment are in a safe and usable condition. Second, the gym owner is required to provide clear instructions regarding the use of equipment and safety procedures. Third, the gym owner provides insurance for members for unexpected injuries, although not for member negligence. Fourth, the gym owner is responsible for accidents due to manager negligence, such as spills of liquid on the floor. 2) DSN-MUI Fatwa Number 112/DSN-MUI/IX/2017 related to the responsibility of the gym owner regulates the same thing. This fatwa emphasizes that the gym owner as a mu'jir must ensure that the facilities are in good and safe condition, provide clear instructions, and provide insurance for unexpected risks. In addition, the fatwa requires gym owners to provide safety education to members. If an injury occurs due to a member's negligence despite training, the responsibility remains with the member.

الملخص

أطروحة بعنوان المسؤولية عن التعويض عن خطر الإصابة في أماكن اللياقة البدنية في منطقتي سومبرجيمبول ونغونوت في محافظة تولونجانونج وفتوى جامعة ولاية تولونجانونج الإسلامية الحكومية رقم بشأن الإجارة بقلم كيكي إيك سبي 43/DSNMUI/VIII/2004 برنامج دراسة القانون الاقتصادي، Nim. 126101211037، رحماتي الشرعي، كلية الشريعة والقانون، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية في تولونغاونغ مستشار الأستاذ الدكتور قطب الدين أيبك، س. ح. ح. إ.، م.

ح.

DSN MUI الكلمات المفتاحية: التعويض عن المخاطر، اللياقة البدنية، فتوى الدافع وراء هذا البحث هو وجود صناعة لياقة بدنية سريعة النمو تمثل خطر إصابة مستخدمي مرافق الصالة الرياضية، والتي غالبًا ما ترتبط بإهمال المالك أو المدرب. وعلى بشأن 43/DSN-MUI/VIII/2004 رقم DSN-MUI الرغم من أن فتوى التأجير تنظم التزام أصحاب اللياقة البدنية بضمان سلامة المرافق، إلا أن الممارسة في هذا المجال تظهر أن العديد من أصحاب اللياقة البدنية لا يفهمون هذه المسؤولية أو لا ينفذونها. هذه الدراسة مهمة لسد هذه الفجوة وتوفير فهم أوضح للمسؤولية عن التعويض عن مخاطر الإصابات في أماكن اللياقة البدنية، خاصة في محافظة تولونجانونج.

تتضمن محاور وأسئلة هذا البحث ما يلي: 1 (ما هو شكل المسؤولية عن التعويض عن مخاطر الإصابة في أماكن اللياقة البدنية في منطقتي سومبرجيمبول ونغونوت في محافظة تولونجانونج؟ 2 (ما هو شكل المسؤولية عن التعويض عن مخاطر الإصابة في أماكن اللياقة البدنية في منطقتي سومبرجيمبول ونغونوت في محافظة تولونجانونج وفتوى

43/DSN-MUI/VIII/2004 رقم DSN MUI

تستخدم طريقة البحث هذه منهجًا نوعيًا استكشافيًا ووصفيًا بطبيعته لفهم ظاهرة المسؤولية عن التعويض عن مخاطر الإصابة في أماكن اللياقة البدنية في محافظة تولونجافونج، DSN- MUI 43 /رقم DSN MUI 43 مع التركيز على تنفيذ فتوى بشأن الإجارة. وقد جُمعت البيانات من خلال الملاحظة MUI/VIII/2004 والمقابلات والتوثيق، مع التحليل الاستقرائي والوصفي. وهذا النوع من البحوث هو بحث ميداني يهدف إلى الحصول على بيانات أصيلة وسياقية. وتتمثل نتائج هذه الدراسة في شكل المساءلة الميدانية في صالة دي جي جيم وصالة مونيكا الرياضية تتضمن أربعة (1) جوانب رئيسية. أولاً، مالك الصالة الرياضية مسؤول عن ضمان أن تكون المرافق والمعدات في حالة آمنة وصالحة للاستخدام. ثانياً، يتعين على مالك الصالة الرياضية تقديم تعليمات واضحة فيما يتعلق باستخدام المعدات وإجراءات السلامة. ثالثاً، يوفر مالك الصالة الرياضية تأميناً للأعضاء عن الإصابات غير المتوقعة، ولكن ليس عن إهمال الأعضاء. رابعاً، يتحمل مالك الصالة الرياضية مسؤولية الحوادث الناجمة عن إهمال المدير، مثل DSN- انسكاب السوائل على الأرض. 2. (وتنظم فتوى رقم 112 المتعلقة بمسؤولية صاحب الصالة الرياضية نفس الشيء. تؤكد هذه MUI/IX/2017 الفتوى على أنه يجب على صاحب الصالة الرياضية بصفته مكلفاً أن يتأكد من أن المرافق في حالة جيدة وآمنة، وأن يقدم تعليمات واضحة، وأن يوفر تأميناً للمخاطر غير المتوقعة وبالإضافة إلى ذلك، تلزم الفتوى أصحاب الصالات الرياضية بتوفير تعليم السلامة للأعضاء. إذا حدثت إصابة بسبب إهمال أحد الأعضاء على الرغم من التدريب، فإن المسؤولية تقع على عاتق العضو.